

Le ministre brésilien de la présidence appelle à redoubler d'efforts afin de garantir la sécurité des JO de Rio



Brasilia, 24 nov. (RHC/PL)-. Le ministre brésilien de la prévention sociale, Ricardo Berzoini, a appelé à redoubler d'efforts afin de garantir la sécurité des Jeux Olympiques de l'été prochain à Rio de Janeiro.

«Les événements récents et d'autres démontrent que tout soin ne suffit pas» a-t-il souligné à l'ouverture d'un séminaire international de lutte contre le terrorisme au Brésil.

Il a ajouté que les actions de prévention et de surveillance doivent être plus grandes que celles qui ont été réalisées pendant la Coupe du monde de football organisée en 2014, car les JO seront plus complexes, étant donnée la quantité de délégations et la diversité des tendances politiques.

«Nous devons donc redoubler d'efforts, profiter de l'expérience acquise à la Coupe du monde et avancer de nouvelles initiatives et résolutions pour améliorer et imperméabiliser la zone des compétitions» a

souligné le ministre brésilien de la prévention sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/76861-le-ministre-bresilien-de-la-presidence-appelle-a-redoubler-defforts-afin-de-garantir-la-securite-des-jo-de-rio>



Radio Habana Cuba